
纪检工作总结及工作计划(实用5篇)
计划是提高工作与学习效率的一个前提。做好一个完整的工
作计划,才能使工作与学习更加有效的快速的完成。通过制定
计划，我们可以将时间、有限的资源分配给不同的任务，并
设定合理的限制。这样，我们就能够提高工作效率。下面是
我给大家整理的计划范文，欢迎大家阅读分享借鉴，希望对
大家能够有所帮助。

纪检工作总结及工作计划篇一

光阴似箭，岁月如梭，转眼间一学期马上就要结束了同时我
们部门的工作也较圆满结束了，本学期以来，我部总结上学
期的经验以&ldquo；服务广大同学为宗旨&rdquo；。在团委以
及各位老师的指导下，纪检部各成员团结一致，认真落实部
门工作职责和目标，工作中得到个班的积极配合和支持，使
我部取得较好的工作成果，同时也顺利的完成各项工作，以
下是我对本学年的工作总结：

一、考勤

晚自习考勤，每天晚上对各班的班纪喝到勤人数进行检查并
把旷课人员进行记录，于周三晚对一周内的考勤情况进行总
结，做出排名并及时公布，通过加强对同学的约束；来增强
各方面的素质，提高同学们的自律意与整体感，为同学营造
一个安静的学习氛围。

二、维持纪律

会场纪律，每次我系的活动，我部积极完成本职工作，以保
证活动的顺利进行，本学期迎来一年一度的大学生艺术节，
我部积极的协助各部开展活动，维持秩序，最终各项活动圆
满落幕。



三、假期统计

我部每次假期结束对我系各班学生去留情况进行调查，本学
期五一假，纪检部对我轻化系各班同学的去留情况进行统计，
并及时上交学工处为每位同学的人生安全提供了保障。

四、内部管理

1、通过一年的相处，各部门感情日益深厚，每项工作各部门
积极配合，互帮互助，使工作得以保障。

2、本阶段内我部成员得到很大的锻炼，开阔了自己的视野，
锻炼了自己工作能力，弥补不足，以提高工作效率。

五、工作中的问题

1、虽然我们总结上学期的得与失但我们需要继续锻炼，对团
总支，学生会工作认识还进一步提高，并增强我系大局意识。

2、纪检部成员工作态度有待改善，在工作中要严格要求自己，
摆在态度，对纪检部的工作进行开拓创新。

最后，就希望我部将在建设中更加美好，展望下学年的纪检
部更上新台阶，真诚祝愿我系明天更辉煌，祝我院各项工作
蒸蒸日上！

纪检工作总结及工作计划篇二

非常荣幸地在20xx学年的上半学期当选为学生会纪检部副部
长，在此非常感谢领导对我的信任及厚爱。站在岁末，*即将
过去的一学期，工作的'点点滴滴就时时在眼前隐现，回眸望
去过去的一幕慕，也在不知不觉中充实眼睑。这半年来，在
学校及学生会各干部的领导下，当然还有同学们的支持下，
我部坚持以为同学服务为基本原则，为加强同学与学校、同



学与学生会的联系和了解为目标，而努力工作!

从中我学到了许多东西，现将此学期工作总结如下：

一、招才纳贤，补充纪检部后备力量。为了有更充足的力量
来完成纪检部各项工作，我部在9月14日至9月16日以报名、
初试、复试的的形式选拔了一批学习优良、拥有较强工作能
力和服务意识的新生，以补充纪检部的力量。有意识的组织
了对新成员的培养，使他们尽快熟悉工作，转变角色，尽快
地融入到纪检部团队之中。

二、纪检部是本学期刚刚成立的新部门，一切工作都是崭新
的，作为首批开拓者中的一员，我制定了详细的工作计划，
为以后的工作铺了条简单的道路。在工作中对部门成员进行
工作情况的考核，对于违反规定的成员进行严重的批评及警
告。

三、每周定期召开部门例会。每一次会议，就是每一次的收
获。在会议中，部门的各成员积极谈论近期的工作情况及在
工作中遇到的一些问题，大家共同探讨解决。这就证明我们
是一个团结向上的团队。当然例会的重点在于发现问题和解
决问题。可以说我部的每一次例会都起到了它实实在在的效
用，越来越完善的纪检条例，越来越有条理的校章检查制度。

四、部门分组。根据工作需要，将我部成员分成三个小组，
即：学习组、纠察组、娱乐组，由三位副部长各主要负责一
组。我主要负责学习组。

我组的主要工作就是查旷课迟到。在每周不定期的检查迟到
旷课情况，并把结果上报学生工作部，且对于违纪严重的班
级在bbs上公开批评。用时我组也积极配合其他两个组的工作，
在查食堂排队情况，机房玩游戏情况的时候，部门成员都积
极的参与进来。这就从多方面锻炼了各成员的工作能力，主
要是对大一的理事的锻炼。



五、维持学院举办各项活动的会场秩序。如：开学之初的迎
新晚会，各种学术报告讲座会，各类学院文艺演出、比赛，
都有我们纪检部成员维持纪律的身影。

六、协助学生会其他部门的工作。我部以团结学生会为宗旨，
积极配合学生会其他各部门的工作。如：配合生活部一起检
查宿舍，查大功率用电器，查旷课，这些工作都有效地结合
在了一起。

纪检工作总结及工作计划篇三

20xx年第九学办团总支学生会重组，肩负责任感与使命感我
们纪检部的工作轰轰烈烈展开了。我们都明白纪检部是一个
很关键的部门，可以说是责任重大。一个学校，如果没有校
纪，整个学校就会陷入一种无序的状态，经过一学期的工作，
我作出总结。在纪检部里面的工作可以三大板块：会议、考
勤、学办各项活动场面秩序的维持工作.配合生劳部检查寝室
清洁及违规电器。收取同学们的行踪跟迹，会议方面：定期
召开部门内部例会。

部门内部例会定于每星期二晚上9：30点召开，主要是对我们
部门内部的工作的一个小结和对下一个星期的工作计划和安
排，同时也对我们每一个纪检部成员工作的一个评定，对于
好的予以肯定，对于不足的提出来，及时纠正错误和发现自
己的不足，这也加强了我们部门内部人员的工作交流和合作，
也拉近了我们每一个人之间的距离。纪检部始终保持着“例
会必开”的原则。不断地在会议上，作出总结，指出错误，
积累经验，使大家的纪检性不断加强。

在会议中时我们强调：纪检部的工作得先从自身做起。唯有
将自身素质、自身修养提高之后，才会在做工作时更有说服
性。还应该不断地加强了各自的责任心，认认真真、踏踏实
实的对待每一份工作。不要好高骛远，学会做一个平凡的人，
服务大众同学。



考勤方面：纪检部还有一个重要的工作职责就是考勤，考勤
分为对学生会每周召开的例会考勤，院系活动考勤和平时的
参加讲座考勤。这是一项严肃的工作，严查出勤到勤情况，
对班级出勤情况做出详细的记录，对于缺勤就要求要统计出
缺勤人数以及缺勤名单，做出登记，并开出违纪名单。

在活动中不断的自身的能力，提高了部门内的凝聚力，使部
门内更加的团结进取，也让委员们明白了在部门里面除了严
肃对待工作之外，还有快乐。

收取同学们的行踪跟迹：这是学办后来交给我们纪检部的工
作，其主要目的就是及时准确掌握同学们的行踪从而确保同
学们的人身财产安全.可以说这样工作责任重大!为此我们纪
检部在这项工作上也是十分认真与仔细.我们详细的制作了表
格燃火让跟寝室长确认签字最后我们在做完整的统计。

问题：

不可否认这一学期中，纪检部的工作也出现了不少的问题，
主要就是在工作过程中，由于我们的失误导致对部门工作带
来许多的麻烦，而且由于自我工作的不到位而造成工作问题
的出现。还有就是在考勤过程中，由于缺少事先安排以及细
节考虑，导致出现了漏考现象的发生。

今年的大部分活动都是干部要求开展的，相对而言这种方法
有一定的优势，也有一定的弊端。优势在于可以将事情集中
化处理。弊端在于分细让更大降低的提高委员们的积极性。
明年的工作在于如何将四组整合，让大家庭更加团结，积极
向上。部长和应当将一些工作和会议脱手，全权交给纪检委
员去做，不断的提高他们在工作和组织能力，减少委员们的
依赖性，最终快速的独立起来。也要不断地给委员们打气，
让委员们坚持到底，干实事，顶起整个不部门，记住张书记
所说的那句话“剩者为王”工作的要求也应当提高，使部门
的一切工作更加系统化。



纪检工作总结及工作计划篇四

转眼间，一个学期即将过去。这一学期，我们纪检部在学生
会的领导下，不仅完成了本部的日常检查，而且在学校和其
他部门举行的活动时，辅助他们维持了活动记律。在本部所
有成员的努力下，我部工作比以前有所改善。

以下是纪检部本学期的重大事件及参加的活动：

1、在开学一个月后，纪检部完成了招新工作，成功的招入了
新一批的纪检部成员，这为我们纪检部注入了新的血液，也
成功地在高一新成员中选出了副部长和干事。

2、本学期纪检部进行了内部整顿，原因是原纪检部成员中，
有一部分人素质较低，只因自己是纪检部的成员，在学校中
自认高人一等。经过整顿，纪检部撤掉了低素质成员，并留
下了现在的15名优秀成员。且整顿后，纪检部的值勤牌缩减
为6个，避免了某些人拿牌逞威风。

3、本学期纪检部的日常值勤工作（两操及午晚自习纪律）做
得较好，但也存在一些问题，如：值勤时不戴牌、值勤时校
服拉链不拉，更有甚者连校服都不穿了！当然，这些现象在
开例会提出后便不存在了。

4、本学期纪检部参与了学校举行的学生会竞选活动、社团招
聘会纪律维持、科技艺术节文艺表演纪律维持其他部门举行
的一些活动，如：生活部举行的内务比赛。很好的维持了活
动纪律。

以上就是纪检部对本学期的工作总结。

纪检工作总结及工作计划篇五

一、对09级学生进行早晚自习抽检工作，检查自习出勤情况



引导学院良好学风的形成和培养，为同学们营造一个安静、
稳定、和谐的教室学习环境；纠正不良行为，对违纪违规现
象进行监督检查；指导各班级进行班风建设，了解各班纪律
情况，并及时把情况及时、准确地反映给相关领导、老师。

二、与院学生会其他部门共同完成院学生会组织开展的各项
学生工作和学生活动。负责各项活动及大会的秩序引导和纪
律维持工作，督促同学们遵守各项规章制度，提高同学们的
组织性和纪律性；对学院的不文明现象进行监督、检查，制
止不文明行为；协助学院有关部门开展全院性的纪律和安全
宣传、检查工作，力创安全、舒适、有序的学习、生活环境。

部门内部建设

一、制定和修改部门制度条例，人性化管理整个部门并且做
好部门展的看法，让纪检部真正成为25个人的纪检部。

七、展开多种形式的交流活动多开展部门活动，增强团队的
凝聚力，让纪检部团队德智体美劳全面发展。

工作中存在的不足

一、交流沟通问题：在工作上与老师和各学部纪检部交流有
所欠缺。

二、干事问题：部门干事在礼仪礼节问题表现欠佳且工作自
觉性有待提高。

三、纪检部在宣传方面的工作有所欠缺，没有能及时对外宣
传自己的部门，让大家能深入了解纪检部，扩大影响力。

部门展望

纪检部将在以后的工作中更好的宣传自己，克服自身缺点不



足，进行改正、反思、总结。加强对老师的工作汇报与各部
门工作的沟通，在服务同学的条件下锻炼部们干事，在工作
中保持“高效、规范、自律、热情”的工作作风，以及突
出“公平、公正、公开”的原则去工作，提高部门干事吃苦
创新精神，发挥想象力的把纪检部建设好。希望老师能继续
指导我们的工作；同时希望主席团常委和各兄弟部门，能对
我们工作进行支持帮助，谢谢。

院学生委员会纪检部

20xx-6-25


